

**2020**

21

Apr

## Dienstbetrieb der Stadtverwaltung



### **Erster Schritt zur Rückkehr zum „Normalbetrieb“**

Der Krisenstab „Corona“ hat am Montag erste Schritte beschlossen, im Dienstbetrieb der Stadtverwaltung wieder Publikumsverkehr für ausgewählte Anliegen zuzulassen. Bearbeitet werden diese Anliegen allerdings ausschließlich nach Terminvereinbarung. Nicht vereinbarte Vorsprachen sind weiterhin nicht möglich.

Ab Mittwoch, 22. April, stehen zunächst folgende Dienstleistungen wieder zur Verfügung:

- Für die Beantragung von Personalausweisen sowie Meldeangelegenheiten können wieder persönliche Termine für das Bürgerbüro vereinbart werden: Telefonisch unter der Rufnummer 02362 / 66 38 11 oder online über das Terminsystem, das seit Dienstag (21. April) wieder aktiviert ist: <https://www.qtermin.de/stadt-dorsten-bb>.

### Weiterlesen ... Dienstbetrieb der Stadtverwaltung

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

21

Apr

## Schrittweise Wiederaufnahme des Schulbetriebs



### **Stadt stellt umfangreichen Infektionsschutz in den Schulen sicher**

Nutzer der Schulgebäude können wiederverwendbare BNMS-Masken kaufen

Wenn ab Donnerstag der Schulbetrieb wieder startet für alle Jugendlichen, die sich auf den Abschluss der Klasse 10 oder das Abitur vorbereiten, werden in den Gebäuden deutlich erhöhte Hygiene-Standards gelten. Die Stadt Dorsten hat sich in enger Abstimmung zwischen Schulleitungen, Zentralem Gebäudemanagement und Schulverwaltung darauf vorbereitet, die Gebäude entsprechend auszustatten und den Betrieb zu organisieren. Bürgermeister Tobias Stockhoff: „Ich bin den beteiligten Kolleginnen und Kollegen sehr dankbar, dass sie in kurzer Zeit ein so umfassendes Konzept auf die Beine gestellt haben, das den Infektionsschutz sicherstellt.“

[Weiterlesen ... Schrittweise Wiederaufnahme des Schulbetriebs](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

21

Apr

[Hilfsorganisationen passen Testungen auf das Corona-Virus aktuellem Bedarf an](#)

## **Mehr mobile Teams, Durchfahrtstationen teilweise im Stand-by-Modus**

Unter der Regie der Hilfsorganisationen im Kreis Recklinghausen gab es bislang in Recklinghausen, Dorsten, Castrop-Rauxel und Marl stationäre Abstrichzentren für Corona-Tests. Dort konnten sich Bürger nach vorheriger Überweisung durch den Arzt aus dem Auto heraus testen lassen. In Rücksprache mit dem Krisenstab des Kreises Recklinghausen und unter Berücksichtigung der aktuellen Lage wird die Logistik für Tests nun angepasst und die Testzentren vorerst auf zwei Standorte im Kreisgebiet konzentriert: Die Durchfahrtzentren am Prosper-Hospital in Recklinghausen und an der Paracelsus-Klinik in Marl.

[Weiterlesen ... Hilfsorganisationen passen Testungen auf das Corona-Virus aktuellem Bedarf an](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

21

Apr

## **Innovative Spende in Corona-Zeiten**



## **Firma Regin spendet Schutzgeräte zur Patientenbeatmung an St. Elisabeth-Krankenhaus**

Wo sonst Terrassenüberdachungen gebaut werden, arbeiten jetzt kreative Köpfe der Firma Regin an Schutzgeräten für die Patientenbeatmung. Die Freude über die Spende war sowohl seitens des Dorstener

St. Elisabeth-Krankenhauses als auch der Firma groß. Nicht nur Dr. Ulrich Rauter, leitender Oberarzt der Anästhesie am St. Elisabeth-Krankenhaus, freute sich über die innovative Intubationsbox der Kunststoffhandelsfirma Rixin: „Eine großartige Idee, die mich sofort begeistert hat“, berichtet der Anästhesiologe, der im Dorstener Krankenhaus für die Intubation von Beatmungspatienten verantwortlich ist.

[Weiterlesen ... Innovative Spende in Corona-Zeiten](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

21

Apr

[Regierungspräsidentin Dorothee Feller besucht St. Elisabeth-Krankenhaus in Dorsten](#)



**Um sich ein reales Bild über die Corona-Lage vor Ort zu machen, hat Regierungspräsidentin Dorothee Feller heute (17. April) das St. Elisabeth-Krankenhaus in Dorsten besucht.**

Bei ihrem Rundgang durch die wesentlichen Stationen des Krankenhauses, wie die Zentrale Aufnahme, die Isolationsstation oder die Intensivstation, wurde sie unter anderem vom Geschäftsführer des Klinikums, Dr. med. Andreas Weigand, begleitet und kam dabei ins Gespräch mit einigen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern.

[Weiterlesen ... Regierungspräsidentin Dorothee Feller besucht St. Elisabeth-Krankenhaus in Dorsten](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [141](#)
- [142](#)
- [143](#)
- 144
- [145](#)
- [146](#)
- [147](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)